

Ciudad de México, a 15 de agosto de 2025

BOLETÍN 23/25

DISMINUYEN ATROPELLAMIENTOS 46.6%; LLAMA C5 A FORTALECER PREVENCIÓN

- El promedio diario de accidentes pasa de 89.7 en 2018 a 47.9 este año, de acuerdo con los reportes a la línea de emergencias 9-1-1
- Hay mayor cultura de la prevención, aunque se debe fortalecer el cuidado a los transeúntes, señaló Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5

El promedio diario de personas atropelladas disminuyó 46.6 por ciento entre 2018 y este año, de acuerdo con los reportes a la línea de emergencias 9-1-1 del Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) de la Ciudad de México.

En vísperas del Día Mundial del Peatón, conmemorada cada 17 de agosto, la dependencia informó que hace 7 años cada día se reportaba, en promedio, 89.7 atropellamientos. Este 2025 los casos bajaron a 47.9.

“Los datos revelan una mayor cultura de la prevención, tanto del transeúnte como del automovilista, aunque es necesario fortalecer el cuidado a quienes, de acuerdo con la pirámide de movilidad, son más vulnerables, así como el respeto al Reglamento de Tránsito”, destacó Salvador Guerrero Chiprés, Coordinador General del C5.

El 28 por ciento de los accidentes se registra entre las 18:00 y 21:00 horas, y el 46 por ciento entre jueves y sábado.

De la alcaldía Iztapalapa se reporta el 14.3 por ciento de los atropellamientos, 11.8 de Cuauhtémoc, 9.1 de Gustavo A. Madero, 5.7 de Venustiano Carranza y 5.6 de Coyoacán, principalmente.

—o0o—